

Presseinformation

Heidenheim, 28. Februar 2018

Siegerehrung beim Planspiel Börse der Kreissparkasse Heidenheim

DAX® stürmt in Spielzeit zu neuer Bestmarke. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten rund 29.500 Teams aus ganz Deutschland beim Planspiel Börse 2017 der Sparkassen. Auch im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Heidenheim beteiligten sich 490 Schüler in über 90 Teams.

Der DAX ® hat mit seinen Höhenflügen und der neuen Bestmarke nicht nur die Anleger im vierten Quartal 2017 erfreut, sondern auch die Teilnehmer der 35. Spielrunde beim Planspiel Börse der Sparkassen. Doch auch diese besondere Börsensituation war kein Selbstläufer. Mit sorgfältiger Rechercharbeit gelang es den Siegerteams die aussichtsreichsten Wertpapiere auszuloten und ihr virtuelles Depot gewinnbringend zu vermehren.

Bei der Kreissparkasse Heidenheim erzielte im Endspurt das Team „Deez Nutz“ der Realschule des Schulverbunds im Heckental den ersten Platz. Den zweiten Platz belegte die Spielgruppe „Bonobo“ des Max-Planck-Gymnasiums noch vor den Drittplatzierten „wallstreetanalysts“ ebenfalls vom Max-Planck-Gymnasium. In der Nachhaltigkeitsbewertung überzeugten die „WallStreetCrasher18“ des Margarete-Steiff-Gymnasiums.

Im Rahmen der Siegerehrung im „Haus des Kunden“ in Heidenheim gratulierte Thomas Schöppllein, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, allen Gewinnern. „Das Planspiel Börse ermutigt die Teilnehmer auf spielerische Art und Weise, sich mit der Börse und den wirtschaftlichen Zusammenhängen auseinanderzusetzen. Diese erworbenen Kenntnisse können die Schüler für sich nutzen, wenn sie in Zukunft eigene Finanzentscheidungen treffen“, so Thomas Schöppllein.

Mitgemacht beim Planspiel Börse 2017 hatten folgende Schulen:
Buigen-Gymnasium Herbrechtingen, Egauschule Dischingen,
Hillerschule Steinheim, Margarete-Steiff-Gymnasium Giengen,
Realschule Gerstetten, Realschule Sontheim sowie aus Heidenheim:
Eugen-Gaus-Realschule, Hellenstein-Gymnasium, Maria-von-Linden-
Schule, Max-Planck-Gymnasium, Realschule des Schulverbunds im
Heckental, Schiller-Gymnasium, Technische Schule „HEID TECH“,
Werkgymnasium und Kaufmännische Schule.



BU: Thomas Schöppl, stv. Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim (links), gratulierte gemeinsam mit Claus Burkhardt, Leiter Private Banking (rechts), dem Siegerteam der Realschule des Schulverbunds im Heckental.

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de